
 

 

Beschluss: 
 
Der Bericht gibt Anlass zu grundsätzlicher Kritik an dessen Ausgestaltung. Zu oft würden 
Angelegenheiten als erledigt angesehen, die bei weitem noch nicht abgeschlossen seien. Als 
Bespiele wurden Klimaschutz, Einzelhandelskonzept und ISEK angeführt. 
Die Prozesse seien definitiv nicht abgeschlossen, die Aufträge an die Verwaltung nicht voll-
ständig abgearbeitet. 
Ratsherr Kühl regt daher eine interfraktionelle Diskussion über Art und Inhalte einer künfti-
gen Berichterstattung an. 
 
Bezogen auf die Pläne von „Nortex“ teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass Maß-
nahmen zur Umsetzung des Beschlusses in die Wege geleitet seien. Der Aufstellungsbe-
schluss zum B-Plan sei vorbereitet, die weitere Umsetzung der Maßnahme würde ca. 1 Jahr 
in Anspruch nehmen. 
Kontrovers diskutiert wird die Auswirkung des Beschlusses der Ratsversammlung auf eine 
Fortschreibung des Einzelhandels- und –Zentrenkonzeptes (EHZK). An den Auftrag der Rats-
versammlung, das EHZK entsprechend fortzuschreiben wird erinnert. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, die Verwaltung sei der Auffassung, dass mit der 
Beschlussfassung der Ratsversammlung, mit der die beabsichtigte Fortschreibung des EHZK 
einerseits abgelehnt wurde und mit der andererseits Ausnahmetatbestände geschaffen wur-
den, ein in sich stimmiges Konzept nicht mehr existent sei. Somit sei dessen Fortschreibung 
gar nicht möglich und der Beschluss der Ratsversammlung diesbezüglich nicht realisierbar. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet, dass er diesbezüglich ein Rechtsgutachten in 
Auftrag gegeben habe. 
Festzustellen ist, dass es entsprechenden Gesprächsbedarf gibt. Nach Vorlage und Auswer-
tung des Gutachtens gelte es, die Frage nach der weiteren Vorgehensweise zu erörtern. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


